

消費税廃止吹田連絡会宣伝行動

消費税10%なんて

とんでもない!

消費税廃止吹田連絡会は9月23日、朝9時30分からJR吹田駅北口で3時間の消費税増税中止の宣伝行動を行いました。この日は、消費税をなくす千一・片山・山手の会、吹田民商の2団体14名で行ない、署名64名を集め、約400枚のビラを市民に配布しました。

町の声では「10%なんて、とんでもない。」と話す男性や「また、おごごかい減るから嫌や。」と話す小学生がいました。8%になって大変なのに、10%なんて許せない!という思いが伝わってきます。

消費税廃止吹田連絡会は、消費税が導入された24日を意識して、毎月宣伝行動を行っています。今年1月からは、JR吹田北口で6回、ダイエー前2回、イズミヤ前1回、阪急豊津駅1回と、計10回行いました。(4月は2回)この期間の宣伝行動で集まった署名は365名分、市民に配布したビラは2790枚、宣伝行動参加者は延べ143名になります。反対しても仕方ないと、あきらめてしまうと政府の思うツボです。これからも、消費税増税中止の声をもっとと広げていきます。みなさんのお手元にある署名も、さらに広げてください。消費税増税中止の怒りの声を結集しましょう!



全国の仲間とともに 増税中止を実現する運動を

安倍政権は来年10月の連続増税を今年12月に決断しようとしています。吹田民商は11月29日に東京で開かれる「打倒!安倍政権 守れ!国民のくらし、いのち、平和 大集会・大行動」までに署名目標を達成させ、この集会に届けることにしています。また増税中止を実現するため、宣伝、議員要請などを計画・実行しています。

市議会に国へ意見書提出を求める運動

吹田市議会に国へ増税撤回・10%中止の意見書提出を求める運動を行いました。吹田市内の29団体1事業所から賛同をいただき、団体署名を議会に提出しました。さらに吹田市内の会内外の中小業者400名から集めた増税による影響アンケート調査の結果を、市議会の各会派、議員に届けています。この9月議会で意見書を提出するかが採択されます。

署名街頭宣伝行動

9月23日にメロロード吹田前で3時間の宣伝行動を行いました。9月はもう1回29日(月)に1時間の宣伝行動を行ないます。11月まで月2回の宣伝行動を続ける計画です。

11・29国民大集会・大行動に代表を派遣

吹田民商から8名を代表で送ります。集会参加を希望する方は事務局までご連絡ください。
派遣の交通費のため、18万5千円の募金を集めます。500円程度の募金にご協力ください。

国会議員へ増税中止の申入れ

衆議院議員のとかしきなおみさん、上西小百合さんに増税中止を要請する訪問行動を行いました。残念ながら23日の訪問ではお会いできませんでした。民商の11支部からも要請を行なう計画を立てています。

伝言板

事業計画書 作成連続講座

来年の事業計画を作成することを目標とした講座です。
第1回 10月7日(火) 第2回 10月23日(水)
第3回 11月6日(木) 第4回 11月21日(金)
すべて 時間 7時00分 会場 民商会館
費用2500円(青年部員は1000円)軽食を準備します。

第4回「夜オリ」(吹田夜の街オリエンテーリング)

10月18日(土)夜6時20分 吹田勤労者会館
参加申込の締切は10月10日です。詳しくは事務局まで。

消費税実務計算会

5%、8%に分けて計算する方法を学びます。
支部ごとに会場を決めて開催しています。ご参加ください。
課税対象ではない方も参加して計算方法を学びましょう。

会費集金は会員の心をあつめる活動です 毎月10日までには集めましょう
商工新聞は経営のヒント・くらしの知恵がいっぱい 毎週必ず届けましょう